

*De la couleur pour le tunnel de Peillon !!  
un projet des associations :  
courir à Peillon*

*l'institut d'études occitanes IEO-06  
les z'Arts des paillons*

*Il était une fois trois associations qui se rassemblèrent autour d'un projet associant sport, langue vivante et art. Ces trois associations étaient convaincues que la culture est vivante, qu'elle s'exprime dans tous les domaines et que leur rôle est d'aider au développement personnel de leurs adhérents dans sa globalité. Elles étaient également convaincues que les projets en partenariat sont un moyen d'apporter plus de plaisir à leurs adhérents. Alors, pourquoi pas ?*

*La première association, courir à Peillon, va fêter en 2017 ses dix ans. Elle dispose de coureurs courageux et performants, et de plus, grâce à ses bénévoles, elle organise chaque année à Peillon une course, la „monta cala“, un challenge scolaire avec des courses pour les enfants et, depuis 2016, un trail, le „camin dei cabras“.*



*Le départ de la monta cala le 29 juin 2016*

Sur leur parcours, les coureurs doivent emprunter le tunnel de Peillon, un tunnel piéton, qui passe sous les rails du train des merveilles. Ce tunnel est long et étroit, bas de plafond et surtout triste et gris.



Voilà le tunnel !





*C'est alors qu'est née l'idée de le décorer, pour encourager les coureurs qui le traversent.*

*La deuxième association, l'institut d'études occitanes, l'IEO-06, qui vient de fêter ses 40 ans, a dit : vous avez les coureurs, eh bien, nous, on sait comment les encourager ! On va vous trouver les mots qu'il faut (et en niçois, dins la lenga dau país, ben segur !)*



*Le stand de l'IEO-06 à la fête du livre de Peillon, le 11 juin 2016*

Et la troisième association, les z'Arts des paillons, trois ans d'âge, dispose d'un petit groupe d'artistes graffeurs, qui débordent d'idées et qui recherchent toujours des murs pour s'exprimer.



Ils travaillent dans le cadre de l'atelier de Street Art prganisé par l'association. Cet atelier est dirigé par l'artiste Nicola Schmid..



ceci est une réalisation d'une peinture murale au dojo de Drap en août 2015,  
une commande du Judoclub de Drap

Les trois associations se sont réunies pour mettre en place le projet et envisager sa réalisation, elles ont fixé quelques détails :

Le calendrier :

un pré-projet en décembre janvier, après une visite des lieux le 23 novembre et des propositions des membres de l'atelier en décembre-janvier.

La préparation d'une maquette en janvier-février.

Une présentation de la maquette est prévue pour le 4 Mars 2017 à la sousta, lors d'une soirée de fête organisée par courir à peillon pour les 10 ans du club, en partenariat avec l'ieo-06.

Le travail sur place pour la réalisation de la fresque est programmé pour les mois d'avril et mai avec une inauguration avant la prochaine „monta cala“ qui aura lieu le 28 Mai 2017.

Le budget :

montant du matériel consommable (bombes, gants, pinceaux, etc) :

celui-ci est estimé à 500€.

Nous souhaitons demander à la mairie d'acheter une partie du matériel.

Les associations participeront également en fonction de leur possibilité.

Un projet simple et sans prétention, qui vise à offrir un „plus“ aux coureurs, qui peuvent apprécier lors du passage dans le tunnel une belle décoration colorée, riche, une ouverture à la culture... et d'autant mieux que le jour de la course, le tunnel est éclairé et mis en musique !

Un projet qui vise également à donner à Peillon une image de village dynamique, dans la liaison entre le sport, la culture, les arts...

De plus tous les promeneurs empruntant le sentier de Peillon à Châteauevieux, vers Drap, pourront apprécier la fresque de 38 mètres de long !



## PEILLON



<http://ieo06.free.fr/>

<http://www.courirapeillon.fr/v3/>

<https://fr-fr.facebook.com/zartspailions06/>

<http://ecceartifex.com/>